Estimados colegas metalúrgicos, deseo manifestarles mi sincero agradecimiento por haberme confiado la conducción de la entidad en este período. Es para mí una enorme responsabilidad y un gran desafío que espero poder afrontar con eficiencia y sabiduría.

Para ello será fundamental poder contar con el apoyo de todos los que conformamos la familia metalúrgica, miembros del Comité de Presidencia, del Consejo Directivo, autoridades de Cámaras Regionales y Sectoriales, empresas asociadas y representadas, equipo profesional, asesores y personal de la entidad.

Entre los objetivos que entiendo debemos priorizar y seguir consolidando en esta etapa, está el extraordinario desarrollo que tiene ADIMRA en su capacidad profesional, su potencial en la prestación de servicios para dar respuesta a las necesidades que requieren las industrias en un mundo globalizado y cambiante; en su rol estratégico para promover el desarrollo y la innovación tecnológica particularmente de las PYMES; en síntesis, asumir una posición proactiva en todas las áreas del quehacer industrial y fomentar un estrecho acercamiento con las empresas para detectar esas necesidades.

Sabemos de la seriedad y solvencia con la que se ha venido trabajando en estos años gracias al aporte y compromiso de los colegas que me antecedieron en la conducción, lo que nos permite contar hoy con una entidad de prestigio. Es por ese camino que les propongo continuar fortaleciendo ADIMRA, con responsabilidad, honestidad y transparencia; adecuándonos y adaptándonos a los cambios dinámicos que nos imponen los tiempos, que es precisamente lo que nos ha permitido transitar estos 115 años de vida institucional.

En efecto pretendemos que ADIMRA sea una entidad cercana al asociado,

brindándose de manera profesional desde cada uno de sus departamentos técnicos. Para ello trabajaremos en un plan de gestión que apuntará a lograr, a través de brindar un servicio de excelencia y calidad, que ADIMRA SEA CONSIDERADA LA CASA DEL METALÚRGICO. En esto es vital el rol de las cámaras y el trabajo articulado entre los dirigentes y funcionarios. Los invitamos a sumarse a este trabajo, el cual será arduo y enriquecedor a la vez!!!

No podemos desconocer que estamos atravesando una situación muy difícil a nivel industrial, social y económico; con reducciones en los niveles de actividad de las empresas, pérdida de poder de compra de las mismas y situaciones angustiantes para todo el entramado productivo. A ello se suma un incremento de nuestra incertidumbre con respecto al futuro inmediato en lo que respecta a nuestro desenvolvimiento.

Sin embargo, esta situación no es una novedad para los METALÚRGICOS y en especial para ADIMRA..., pero son precisamente estos momentos los que nos exigen sumar esfuerzos, fortalecer vínculos y generar un intercambio genuino a través de éste

Consejo para elaborar propuestas con el aporte de las Cámaras que nos permitan paliar situaciones, generar normativas de impulso e incentivo a la actividad metalúrgicas, con la fortaleza que nos da ser ACTORES SOCIALES generadores de empleo.

Para ello es también muy importante y estratégico preservar el diálogo con las autoridades nacionales y provinciales vinculadas a la industria, ya que ese acercamiento es el que nos permitirá llevar nuestras propuestas de medidas de corto y mediano plazo y buscar soluciones a temas urgentes y cotidianos, que nos requieren nuestros representados.

En ese camino, tenemos también que mantener el diálogo y acercamiento con el sector gremial. Con ellos nos unen intereses comunes para plantear medidas de apoyo financiero, de protección comercial, de promoción de exportaciones, de reducción de la carga tributaria y de todas aquellas acciones que permitan recuperar mercado y competitividad. Para tales fines, es importante contar con el respaldo de los representantes de los trabajadores, ya que tales medidas contribuyen a resguardar el empleo y las fuentes de trabajo.

Sabemos que por las limitaciones concretas que hoy tienen nuestras industrias, abordamos un complejo desafío frente a las discusiones paritarias, pero ello no debe constituir un obstáculo para que comprendan que la necesidad del crecimiento del sector, de la rentabilidad de nuestras empresas, del crecimiento del mercado, se traduce en beneficios en materia de empleo y salarios.

Tenemos también por delante un año electoral que nos obliga a plantear a los distintos espacios políticos nuestras propuestas, que deberán tener un contenido y soporte técnico consistente, basado en estudios sólidos que nos permitan demostrar que los beneficios de las medidas para el sector, lo serán también para el país. Esta doble responsabilidad es muy importante.

Hay empresas que se deterioran día a día. Y otras, que se encuentran en una situación mejor, pero que también necesitan nuestro acompañamiento, ya sea para evitar problemas o para potenciar su desenvolvimiento.

Independientemente de quien asuma la responsabilidad de gobernar el país, en ADIMRA tenemos claro las necesidades que requiere el desempeño de nuestra actividad industrial y entre ellas el peso impositivo que tienen aquellas empresas que operan en la formalidad y tienen que afrontar la competencia desleal tanto local como de importaciones, constituye una asimetría que debemos corregir.

Asimismo creemos imperioso que se generen medidas que modifiquen la situación actual, donde el modelo financiero está por encima del productivo. En términos concretos: DEBEMOS ENFATIZAR QUE SE DEBE TERMINAR LA ESPECULACIÓN

FINANCIERA A COSTA DEL MODELO PRODUCTIVO, DADO QUE ÉSTE ES EL ÚNICO CAPAZ DE GENERAR TRABAJO Y DESARROLLO GENUINO PARA EL BIENESTAR E INCLUSIÓN DE TODA LA POBLACIÓN!!!!

En definitiva somos conscientes que todos los esfuerzos que desde ADIMRA realicemos en materia profesional, requiere de políticas macroeconómicas y sectoriales favorables, que cambien el escenario actual.

Debemos tener muy clara nuestra responsabilidad como dirigentes empresarios en seguir sosteniendo una entidad que nos da orgullo por su capacidad profesional, reconocida en todos los ámbitos en los que nos toca actuar, ya sean públicos o privados, por la consistencia y seriedad de nuestros planteos, trabajos e inversiones. Esto es hoy un reconocimiento que nos hacen las propias autoridades nacionales y que no debemos perder, sino incluso trabajar para afianzar y consolidar.

Entendemos la necesidad de invertir, de innovar, de acompañar a las empresas en su objetivo de mejorar su tecnología y productividad. Nuestra tarea no es sólo plantear nuestros problemas y las medidas necesarias, sino acompañar con recursos y nivel profesional la modernización de las empresas del sector metalúrgico, en un firme acercamiento con las instituciones y organismos vinculados a la tecnología y a la innovación, tanto locales como del exterior, donde tenemos mucho para asimilar.

El Consejo es el Órgano de Conducción de nuestra CASA y consideramos que debe actuar de manera dinámica y articulada escuchando los diagnósticos y compartiendo las propuestas de cada cámara asociada. ADIMRA cuenta con dirigentes que siempre han procurado construir por medio del diálogo. EL MISMO no es sinónimo de sumisión ni de resignación, sino portavoz de planteos claros que apuntan a defender los intereses de las industrias PYMES metalúrgicas. Por ello proponemos consolidar este mecanismo con la participación activa de las Cámaras trayendo sus propuestas al Consejo para su análisis, discusión y puesta en común.

Por último, considero que debemos hacer un reconocimiento especial al CAPITAL HUMANO DE ADIMRA Y DE NUESTRAS CÁMARAS. Son ellos quienes día a día ponen el hombro para generar valor al asociado... los necesitamos de esta manera, comprometidos y con sentido de pertenencia que los caracteriza, en una actitud pro activa frente a las necesidades de las industrias.

LOS INVITAMOS A TODOS A TRABAJAR EN UN CONTEXTO DIFÍCIL CON UNA FRASE ALEGÓRICA QUE SIEMPRE EXPRESABA UN QUERIDO AMIGO: AL FINAL, **LO QUE TRIUNFA ES LA PREPOTENCIA DEL TRABAJO!!!**

TRABAJEMOS PARA SEGUIR IMPULSANDO LA INDUSTRIA NACIONAL, particularmente aquellas de Capitales Nacionales que son las que tienen más arraigada la debida pertenencia que como país necesitamos!!!

A TODOS USTEDES MUCHAS GRACIAS!!!